

# 楽しもうみんなで！



## よさこい高知国体⑦

### 地区協力会が着々と発足！

平成14年10月26日(土)～31日(木)に開催される2002年よさこい高知国体秋季大会において、南国市には約1千百名の大会関係者が訪れます。しかし、宿泊施設の不足から、選手・監督のうち約8百名を民泊で対応しなければなりません。そこで、市内地区公民館を単位とした地区協力会が着々と発足しています。

地区協力会は、大きく分けて次の3つについて活動していきます。

#### 1. 選手・監督の宿泊に関すること

▼食事、宿泊、入浴についてお世話をします。

#### 2. 欢迎装飾に関すること

▼一斉清掃などによる地区の環境美化、花いっぱい運動、歓迎旗の作成など、各地区協力会のアイデノアで、地区内に民泊される選手・監督を歓迎します。

#### 3. 応援に関すること

▼民泊したチームを地区の皆さんで応援します。



## 在日外国人問題

### 歴史・現状と課題



#### 人権と輝く未来へ③

#### 人権・同和教育シリーズ

現在の日本には、多く人権問題があります。外国人問題も、その重要な一つです。日本にいる外国人は、大きくなると在日外国人（オールドカマー）日本の植民地であった中国や朝鮮から、戦争遂行のため強制連行された人々・日本人のために土地や仕事を奪われ日本に渡ってきた人々とその子孫で永住資格を持つ）と滞日外国人（ニューカマー＝1980年代以降急速に増加した外國人労働者で永住資格はない）に分けることができます。

在日外国人の大半は韓国・朝鮮人です。高知県にも現在約8百人の韓国・朝鮮人が生んでいて、私たちの生活のなかにも、多くの文化が伝わっています。まずは、その文化の一端を紹介します。

私たちにもすっかりおなじみのものとなったキムチと焼肉、これは代表的な韓国・朝鮮文化です。キムチはヘルシーな食品として若者にも人気がありますし、焼肉は大人も子ども大好きです。ところでキムチの中に入っているトウガラシはもともと朝鮮半島にはなかったことご存知でしたか？ 約2百年前に日本から渡つていったのです。また、土佐の食文化も、韓国・朝鮮文化とよく似ています。土佐赤牛は、日本の各地で生産されている牛のなかで、最も朝鮮赤牛に近いこと、ニンニクをたくさん使つて生で食べることなど共通点がたくさんあります。

※お問い合わせは、国体推進室（088-931-6538）まで

田舎豆腐や県内各地にある焼き物も朝鮮から教えてもらつたものです。

言葉にも韓国・朝鮮から入ってきたものがたくさんあります。

その一つ、バッヂ（男性用の下着、タラミなどの時はく）は、

パジ・チョゴリからきていました（パジはズボン、チョゴリは上着です）。

このように文化の面から在日外国人問題を考えると、また新しい発見があるのではないかでしょうか。

ところで、アナゴやたくさんといった日本語が韓国で通用することをご存じでしたか？ その理由は次回でお知らせします。